

RIGNY



Photo DR

RIGNY

02 IIIII 2012

Spectacle sensible au Sémaphore

Mercredi soir, sur la scène du Sémaphore, avec sa pièce de théâtre « Thérèse et Faldony, les amants d'Irigny », la Cie du Carton voyageur a joué un spectacle extrêmement touchant. Basé sur l'histoire de deux amants, Thérèse Lortet et Joseph Gian Faldoni qui se sont suicidés dans une chapelle de Celettes en mai 1770. Un sacrilège à l'époque, mais qui, au-delà du geste dicté par l'amour et le désespoir, trouve deux êtres en lutte contre un monde qui ne veut pas reconnaître la liberté de choisir. Une histoire romantique qui a inspiré Rousseau et Voltaire, mais aussi Donizetti plus de deux siècles après. Ecrite par Jean-Marc Poutard, comédien de la Cie, cette pièce a trouvé plus d'intensité, avec une mise en scène sobre, de bons comédiens et un jeu de lumières subtil.